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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
DETECTA ESFE ANOMALÍAS EN TRIBUNAL ELECTORAL 
Por Marco A. Estrada 
La ESFE detectó pagos excesivos por concepto de prestaciones a la ex magistrada del TEEQ, Cecilia Pérez Zepeda, 
hoy magistrada del Tribunal Superior de Justicia, lo que derivó en una afectación al erario por 40 mil 295 pesos. La 
ESFE también halló que este órgano no se sujetó a la plantilla de plazas autorizadas según la normatividad 
aplicable, ya que erogó en pago de sueldos a cuatro empleados 232 mil 200 pesos. Además que otros tres 
empleados, en las mismas condiciones, recibieron 126 mil 600 pesos. (EUQ, 1 y 4) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI 
 
REMITE LOYOLA OTRA CARTA ABIERTA A RUIZ 
Por Sergio Venegas Ramírez 
Roberto Loyola Vera, excandidato al Gobierno de Querétaro por el PRI, envió una segunda carta al presidente de su 
partido, Juan José Ruiz Rodríguez, en la que le expresa que “quienes han trabajado en nombre del PRI” no 
encuentran hoy una trinchera dónde seguir participando. Afirma que tampoco se saben parte de “esta casa que es 
la casa de todos, nuestro partido”. Y recurre a Jesús Reyes Heroles: “Es más fácil ser dogmático que negociador. Ser 
intolerante que tolerante. Es más fácil dividir que juntar”. (PA, 1) 
 
RENUEVA PRI COMITÉ DIRECTIVO MUNICIPAL EN SAN JUAN DEL RÍO 
Por Martha Romero 
El Comité Directivo Municipal del PRI renovará su Consejo Político, que estará encargado de determinar el cambio 
de dirigente del partido en San Juan del Río. Un total de 250 consejeros rendirán protesta el 16 de diciembre en la 
asamblea, en las oficinas de la CTM, informó el dirigente municipal del PRI, Javier Osornio Salinas. (EUQ, 3) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: RUTA MORTAL LA MÉX-QRO 
Por Iris Mayumi Ochoa Herrera 
En lo que va del 2016, se han registrado 1,050 muertes en la autopista México-Querétaro, a causa de la circulación 
de los dobles remolques, denunció el diputado federal Braulio Guerra Urbiola, en el marco de su informe de 
actividades que realizó en la caseta de cobro de Palmillas, donde hizo un llamado a las autoridades federales para 
focalizar dicho tramo. (DQ, principal) 
 
EUQ: CRECIÓ 60% ROBO A TRANSPORTE DE CARGA EN LA 57 
Por Martha Romero 
El robo a transporte pesado sobre la autopista México-Querétaro aumentó este año 60% de acuerdo con la 
AMOTAC. (EUQ, principal) 
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PA: AMAGAN COLONOS A DELINCUENTES 
Por Daniel Peña 
El pasado domingo en la Colonia Paseos de El Marqués, en el municipio de El Marqués, Querétaro, un sujeto, 
aparentemente intoxicado y drogado, fue detenido por vecinos del lugar. Algunas versiones indican que el hombre 
fue detenido por meterse a robar a una casa, razón que fue suficiente para que los ciudadanos decidieran hacer 
justicia por su propia mano, por lo que lo golpearon y ataron a un poste con un cinturón. Se informó que 
posteriormente la Policía intervino tras el reporte del hecho, y lo puso a disposición de la Fiscalía General del 
Estado y se está investigando el suceso. (PA, principal) 
 
AM: DEBE UAQ A LA CEA: ESFE 
Por Diego Rodríguez 
La UAQ adeuda 178 millones 475 mil 760 pesos a la CEA, de acuerdo con observaciones señaladas por la ESFE en 
su informe al periodo del 1º de enero al 31 de diciembre de 2015. (AM, principal) 
 
N: RELIQUIAS 
Por Enrique Zamudio, Manuel Paredón y Anaid Mendoza 
El Obispo Faustino Armendáriz colocó el relicario de unos fragmentos del Ayate de San Juan Diego donde se 
estampó la imagen de la Virgen de Guadalupe, el cual llegó a La Congregación en el Siglo XIX, a través de un 
trueque con la Catedral Metropolitana de México. (N, principal) 
 
CQ: CONFIRMAN MÁS CASOS DE INFLUENZA EN QUERÉTARO 
Por Hilda Navarro 
Martina Pérez Rendón, directora de Servicios de Salud en el estado, confirmó la existencia de un caso más de 
influenza durante esta temporada que corresponde de octubre de este año a marzo de 2017. (CQ, principal) 
 

MUNICIPIOS 
 
ZIBATÁ SE LLEVA EL PREMIO INTERNATIONAL PROPERTY AWARD 
El desarrollo inmobiliario Zibatá consiguió, por cuarta vez, el premio International Property Award 2016, en el 
esquema denominado Highly Commended Mixed-Use Development México, con lo que se constituye como el mejor 
desarrollo inmobiliario de su tipo en América Latina y a nivel mundial. (…) ante todos los analistas y especialistas 
en urbanismo, Miguel Ángel Vega Cabrera, director general del grupo Supraterra desarrollador de Zibatá, reveló 
sentirse respaldado por la visión, compromiso y actitud participativa, sobre todo constructiva, del Gobierno del 
estado de Querétaro, a través de la SEDESU y por supuesto, en la persona del gobernador Francisco Domínguez 
Servién. (DQ 1, N 1, AM 4-E, CQ 1, EUQ 4) 
 
CUESTIONAN A WEJEBE AL FRENTE DE LA CEA 
Por Irán Hernández 
Durante el periodo del primero de enero al 30 de diciembre de 2015, que Habib Wejebe encabezó la CEA, se 
gastaron en viáticos 194 mil 273 pesos sin comprobarse, además la comisión omitió recuperar más de 523 mdp 
que le deben algunos municipios y cubrió deudas de algunos fraccionamientos con recursos propios. Lo anterior 
de acuerdo a la ESFE quien realizó 127 observaciones a la CEA en el 2015. (CQ, 3) 
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ARRANCA OPERATIVO DE SEGURIDAD “BIENVENIDO PAISANO” 
Juan Marcos Granados Torres, Secretario de Gobierno, encabezó el banderazo de salida del operativo “Bienvenido 
Paisano”, en el que participarán de manera coordinada autoridades municipales, estatales y federales. En este 
marco celebrado en la delegación Bernal, municipio de Ezequiel Montes, conminó a los elementos policiacos a que 
ofrezcan un trato digno con los paisanos que arribarán en esta época para celebrar las fiestas navideñas con su 
familia. (DQ 1, AM 3, N 4) 
 
ACHACA BALACERA EN PEÑUELAS A SERIE DE ROCES ENTRE FAMILIAS 
Precisó Juan Martín Granados Torres, Secretario de Gobierno, que el conflicto suscitado en San Pedrito Peñuelas 
este fin de semana y donde cuatro personas resultaron heridas estaría protagonizado por dos familias que “tienen 
históricos antecedentes violentos”. (…) parte de las investigaciones tanto de la FGE como la PID versan sobre si las 
personas involucradas en la riña del domingo estarían vinculadas con otro ataque ocurrido el 13 de noviembre.  
(AM 4, DQ 1, EUQ 10, PA 1-LR, N 5) 
 
GRAVE UNO DE LOS HERIDOS EN LA RIÑA EN PEÑUELAS 
El Secretario de Salud, Alfredo Gobera Farro, informó que uno de los heridos en la riña del fin de semana en la 
colonia Peñuelas está grave y dijo desconocer cómo llegó al Hospital General, ante los rumores de si lo llevaron en 
un automóvil particular. (DQ 3, PA 1-LR, N 1-B) 
 
SOLO EL ESTADO PUEDE HACER JUSTICIA: GRANADOS TORRES 
Juan Martín Granados, Secretario de Gobierno, manifestó que sólo el Estado puede hacer justicia. Lo anterior luego 
de que habitantes de un condominio en Paseos de El Marqués,  golpearon, detuvieron y amarraron con un cinturón 
a un poste, a un hombre que aparentemente intentó robar una casa. (CQ, 1 y 18) 
 
LA DE ABAJO 
En Plaza de Armas muy asediado Juan Martín Granados Torres, Secretario de Gobierno, que no dejó de caminar y 
responder a las reporteras. (PA, 1) 
 
ESQUELA 
El Gobernador Francisco Domínguez Servién, y su esposa Karina Castro de Domínguez, Presidenta del SEDIF, se 
unen a la pena que embarga a Felipe Calderón Hinojosa, expresidente de México, por el sensible fallecimiento de su 
querida madre Carmen Hinojosa González, viuda de Calderón. (DQ 9, AM 9, CQ 21, N 4, EUQ 10, EU 8) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
PIDE CABRERA VALENCIA TRABAJO, ESTRATEGIA Y PROPUESTA CONTRA LA INSEGURIDAD 
Por Diego Rodríguez 
Es válido realizar críticas a los temas más sensibles que se viven en la entidad, sin embargo, es más importante 
proponer trabajar para resolvernos, sentenció el diputado Roberto Cabrera  Valencia respecto a los hechos 
violentos que se han registrado en la capital queretana. (AM, 4) 
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RECIBIERON LOS DIPUTADOS LOCALES SU AGUINALDO 2016 
Los diputados integrantes de la LVIII Legislatura del Estado recibieron 104 mil pesos por concepto de aguinaldo, 
dio a conocer el diputado Eric Salas González, quien precisó que el cálculo viene establecido en la Ley de los 
Trabajadores al Servicio del Estado. (AM 8, N 6) 
 
EXIGE ATENDER PROBLEMAS DE LA AUTOPISTA MÉXICO-QUERÉTARO 
El diputado federal Braulio Guerra Urbiola urgió a las autoridades federales que atiendan los asuntos de 
inseguridad e infraestructura de la autopista 57, en razón que en esta vía ocurren anualmente cerca de 300 
accidentes. (…) emitió un mensaje desde la caseta de peaje Palmillas, en San Juan del Río, donde dio a conocer las 
gestiones que ha realizado para la ejecución de infraestructura vial en el estado de Querétaro. (AM 1, EUQ 1, CQ 1, 
PA 1, N 1, EE 6) 
 

PODER JUDICIAL 
 
DENUNCIAN OPACIDAD EN PODER JUDICIAL 
Por Marco A. Estrada 
En la fiscalización de las cuentas públicas del Poder Judicial, la ESFE detectó que no se cumplió adecuadamente los 
trámites de rendición de cuentas ante diversas instancias, como el SAT; además de caer en irregularidades por un 
inadecuado cobro en arrendamiento de inmuebles. (EUQ, 4) 
 

MUNICIPIOS 
 
IDENTIFICADOS RESPONSABLES DE LA BALACERA EN PEÑUELAS 
Juan Luis Ferrusca, titular de la SSPMQ, dijo que la policía municipal mantiene presencia en la colonia San Pedrito 
Peñuelas y gracias a ello fueron detenidas 10 personas que no están relacionadas con este hecho, y uno más por 
robo con violencia a transporte público. Por último, señaló que este evento no tiene vínculo con hechos registrados 
en días anteriores en la misma colonia. (AM 5, PA 1-LR, EUQ 10, DQ 3) 
 
¿QUÉ PASÓ EN PEÑUELAS? 
Por Redacción 
La SSPMQ informó este domingo que cuatro personas resultaron lesionadas durante “una riña en las calles de 
Plateros, colonia (San Pedrito) Peñuelas”. (…) El pasado domingo 13 de noviembre, un grupo de individuos arribó 
a un domicilio ubicado en la misma colonia, específicamente la Privada Panadería, donde arrojaron bombas 
molotov en contra del inmueble (…) al respecto, Juan Marcos Granados, SSC, consideró en su momento que sería 
“lamentable” se estigmatice a los habitantes de la zona por este tipo de ilícitos. (…) Por su parte, Juan Luis 
Ferrusca, titular de la SSPMQ, reconoció que la dependencia a su cargo tiene detectada la operación de al menos 16 
pandillas en diferentes colonias del municipio, sin embargo, dijo, ninguna es considerada como de alta 
peligrosidad. (AM, 4) 
 
LANZAN COLONOS ESTRATEGIA DE SEGURIDAD  
Habitantes de la colonia Haciendas de San Juan, en San Juan del Río, a raíz del incremento que, aseguran, han 
tenido en robos a casa habitación, así como la falta de presencia policiaca en la zona, señaló Lucila Chávez, 
presidenta de colonos, incluso, el pasado fin de semana retuvieron a un joven que presuntamente había ingresado 
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a una vivienda para sustraer los bienes. Se trata del segundo hecho donde los habitantes detienen al presunto 
ladrón. (AM 2, CQ 18, PA 1-LR) 
 
ROBUSTECEN LAS FUERZAS ARMADAS COORDINACIÓN 
Integrantes de la 17ª se reunieron este lunes con las autoridades y presidentes municipales de Cadereyta de 
Montes, San Juan del Río, Pedro Escobedo, Peñamiller, Huimilpan y Tolimán, con el fin de refrendar los lazos de 
colaboración para impulsar temas de interés común que contribuyan al desarrollo del estado y del país, manifestó 
Carlos César Gómez, quien se encuentra a cargo de esa zona militar. (AM 2, CQ 19, PA 8, N 1) 
 
FUEGO AMIGO/UNEN FUERZAS 
¡Firmes! Recibió el General Comandante Carlos César Gómez López, en el campo Militar, a presidentes de seis 
municipios para refrendar Lazos de Coordinación. En la imagen aparecen ediles de Cadereyta, León Enrique 
Bolaño, de San Juan del Río, Guillermo Vega Guerrero, y de Pedro Escobedo, Bety de León. Bien hecho. (PA, 1) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
UNIVERSIDADES PARTICIPARÁN EN AUDITORÍA A GOBERNADOR 
Por Laura Banda Campos 
Serán representantes de universidades públicas y privadas de las facultades de Contabilidad y Administración 
como principales firmas de auditoría Internacional las que integren a la Comisión Anticorrupción de la Coparmex y 
quienes estén a cargo de la revisión de las cuentas públicas estatales como de la cuenta personal del gobernador 
Francisco Domínguez Servién, informó Darío Malpica Basurto, Presidente de Coparmex. (DQ, 4) 
 
INSISTE UAQ EN EL 3% DEL PRESUPUESTO ESTATAL 
Por Hilda Navarro 
Una vez que conoció la resolución del proyecto de Presupuestos de Egresos del Estado 2017, la UAQ enviará esta 
semana su propia Iniciativa de Ley a la LVIII Legislatura Local, la cual propone la obligatoriedad de destinar el 3% 
de los ingresos estatales a la Máxima Casa de Estudios. Así lo dio a conocer el rector de la UAQ, Gilberto Herrera 
Ruiz, al argumentar que así como los partidos políticos tienen asegurado su subsidio, las universidades a nivel 
estatal también lo deben de tener, incluso toda la educación del Estado debe de tener un porcentaje del 
presupuesto estatal. (CQ, 2) 
 
SOMOS LAS VÍCTIMAS, AFIRMA UNIVERSIDAD CUAUHTÉMOC 
Por Noticias 
El director operativo de la Alianza EUSES-Cuauhtémoc-ENTI, Alejandro Ferrer, explicó que la Escuela de Nuevas 
Tecnologías Interactivas de la Universidad de Barcelona, no invirtió recursos económicos durante los dos años por 
lo cual, se decidió dar por terminado la alianza. Se comprometió, entre otras cosas a permitir que los alumnos 
presentaran sus exámenes finales sin necesidad de hacer el pago correspondiente de la colegiatura. (N, 1) 
 
SINDICATO DE TAXISTAS NO PARTICIPARÁ EN PARO 
Por Elvia Buenrostro 
Ante la amenazas de taxistas que buscan paralizar el tránsito en la capital este miércoles, el Sindicato de Taxistas 
del Estado se deslinda y urge a sus agremiados a tener cuidado y evitar que transiten por las vías que podrían ser 
vulneradas. Durante los recientes días a través del WhatsApp y YouTube, han circulado los mensajes de un 
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supuesto grupo de taxistas amarillos que dice estar en contra de la operación de UBER en la capital, donde además 
se advierte que podrían golpear a quien no se sume a sus consignas. (DQ, 1) 
 
DENUNCIA LA AMOTAC 
Este año ha aumentado un 60% el robo de vehículos en el tramo de Palmillas y los límites de Guanajuato, con 150 
camiones robados y pérdidas por más de mil millones de pesos, mencionó Rafael Ortiz Pacheco, presidente 
nacional de la AMOTAC. Indicó que en lo que en ese mismo tramo, hasta el momento se tiene verificado la 
desaparición de nueve transportistas, algo que resulta preocupante para ellos. (DQ 3, CQ 1, EUQ, AM 10, EE 6, PA 
3) 
 
QUERÉTARO DEMUESTRA QUE NO ES OPACO: INEGI 
Por Guillermo Contreras 
El INEGI, en coordinación con el INAI, presentó el ‘Censo Nacional de Transparencia, Acceso a la Información 
Pública y Protección de Datos Personales’ (…) en la entidad no se acreditaron juicios de nulidad, no se emitieron 
medidas de apremio dictadas a servidores públicos y tampoco hubo sanciones aplicadas por los organismos 
garantes. (…) la participación de Querétaro en el contexto nacional, considerando la estructura gubernamental, fue 
inferior a 2% en el personal por unidad administrativa del INAI. (AM, 10) 
 
DETIENE INAH CONSTRUCCIÓN DE LA CASA DEL MIGRANTE 
Por Tina Hernández 
El proyecto que impulsa la Diócesis de Querétaro, toda vez que se erigía entre dos vestigios del monumento de Los 
Arcos.  El coordinador de la Movilidad Humana en Atención a Migrantes de la Diócesis queretana, presbítero 
Aristeo Olvera, dio a conocer que el predio se ubica en los límites de la delegación de Hércules y La Cañada y que 
fue donado por el gobierno capitalino en 2012. (N, 1) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
BAJO RESERVA 
Un tema que atañe a todos. Ayer, el diputado federal priista Braulio Guerra, en plena festividad guadalupana, y 
como tema central de su informe de labores volvió a tocar el asunto de la autopista México-Querétaro. Un tópico 
que seguramente seguirá abordando durante los siguientes meses, debido a la problemática que representa viajar 
por esta vía. Por cierto, don Braulio nos comentó en corto que entre accidentes y obras, en varias ocasiones le ha 
consumido hasta ocho horas recorrer los casi 200 kilómetros que hay de Querétaro a la capital del país. Happy 
together. Nos platican que en la mesa de honor de la fiesta de Fin de Año del STEUAQ que encabeza Laura Leyva, se 
pudo ver en amigable convivencia a los secretarios estatales Alfredo Botello, SEDEQ, José Luis Aguilera Rico, ST, 
además de Saúl García uno de los líderes que pelea la secretaria general del otro sindicato, el SUPAUAQ, el de 
profesores y también a la directora de la Escuela de Bachilleres, Rosa María Vázquez Cabrera. Peñuelas: focos 
rojos. Donde la cosa está que arde es en San Pedrito Peñuelas. Algo tendrá que hacer la autoridad para frenar las 
constantes riñas que se dan en el lugar. En noviembre pasado nos cimbró la noticia de una confrontación entre 
pandillas que dejó una casa quemada y dos muertos, pero no conforme con este hecho el domingo pasado 
volvieron a reñir en la zona y ahora hubo dos lesionados de gravedad. La autoridad, piden los vecinos, debe a 
entrar a investigar a fondo y castigar ejemplarmente a los responsables del hecho, pero también se tendrán que 
llevar programas que ayuden a construir el tejido social, el cual, por lo que se ve, se encuentra severamente 
dañado. (EUQ, 2) 
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EXPEDIENTE Q 
Por Adán Olvera 
Inmorales. Es increíble que casi toda la población lo pensamos y se lo decimos; los sueldos de la clase política son 
inmorales y vergonzosos, sobre todo cuando más de la mitad del país vive en la pobreza y con la dirección que le 
han dado en los últimos 40 años es para llorar y poco para festejar. Más de 54 millones de mexicanos en  extrema 
pobreza, salarios bajos, crisis económica, inflación, depreciación del peso frente al dólar, y pronósticos de un 2017 
nada optimista; la jerarquía de la iglesia Católica en México, calificó de “escandalosos” los aguinaldos y bonos de fin 
de año de funcionarios y legisladores. En la editorial del Semanario “Desde La Fe”, los tachó de “inmorales” a los  
legisladores y  les  urgió  “replantear el significado del servicio público, al ser una labor para el bien del país, no 
filón de oro y manantial de inmorales e insultantes riquezas”. En Querétaro, ni tantita pena les da porque para 
empezar no cumplen con los ordenamientos legales, como por ejemplo el artículo III de la Ley de Responsabilidad 
de los Servidores Públicos del Estado, que los obliga a los Poderes del Estado, los Municipios, los órganos con 
autonomía constitucional, las empresas de participación estatal y los Organismos Descentralizados de la 
Administración Pública Estatal y Municipal; a contar  con un Código de Ética en los términos dispuestos en la ley. 
Al no contar con un código de ética de los funcionarios públicos, seguirán disponiendo del dinero público de la 
manera que se les ocurra y peor aún de manera que se les antoje; sin la más mínima sensibilidad social. No son 
tiempos de presumirle a la población lo bien que les va en la actividad política y en la burocracia VIP, no es tiempo 
de recordarle a la población que las decisiones del bipartidismo no han sido las mejores para la justicia social. De 
Rebote. Si después de tres o cuatro riñas escandalosas con armas de fuego y bombas Molotov, siguen insistiendo 
en pleitos entre particulares, pues ya no hay mucho por hacer en materia de percepción de inseguridad. (DQ, 9) 
 
ASTERISCOS 
SINDICATOS. Parece que las alianzas políticas-sindicales ya se están consolidando, pues la dirigente del STEUAQ, 
Laura Leyva subió una foto a las redes sociales oficiales del sindicato, en el marco de su 42º aniversario, en la que 
se muestra en compañía de su homólogo Saúl García, líder del SUPAUAQ; Alfredo Botello, SEDEQ y José Luis 
Aguilera Rico, ST, además de la presencia de la directora de Bachilleres de la UAQ, Rosa María Vázquez. Dicen que 
una imagen vale más que mil palabras, veamos cómo se avizora 2017 y hasta dónde llega a ser realidad esta postal. 
PARQUÍMETROS. En el tema de los parquímetros, aún está lejos el momento en que pueda darse una transición 
tranquila, pues se espera que quienes integran la Asociación de Empresarios y Residentes del Centro Histórico de 
Querétaro no quiten el dedo del renglón. Aunque el propio director del Centro Querétaro del INAH señaló que está 
prohibida la colocación de lonas en la zona de monumentos históricos (…) LONDRES. A través de un boletín, el área 
de comunicación social de El Marqués informó que el presidente municipal, Mario Calzada acudió a Londres en 
compañía del director general del grupo inmobiliario Supraterra, Miguel Ángel Cabrera, para recibir el premio 
International Property Awards 2016, por el desarrollo residencial Zibatá, ubicado en el municipio marquesino. 
(AM, 1 y 9) 
 
PLAZA DE ARMAS 
Por Sergio Arturo Venegas Ramírez 
Teje alianzas. Mientras Roberto Loyola Vera, exalcalde capitalino, enviaba una segunda carta a Juan José Ruiz, 
presidente del PRI, en la que le decía que algunos priistas no se sienten parte de esa “casa que es la casa de todos, 
nuestro partido”, el presidente Tricolor tendía puentes con personajes afines a Jesús Rodríguez Hernández, quien 
junto con Roberto, impulsaban la llegada de Erick Osornio al PRI capitalino. Gaudencio Bravo, Leopoldo Bárcenas, 
Conchita Sicilia, Juan González, Héctor Guillén, Pancho Perrusquía y Jesús Ramírez, avanzan con Juan José Ruiz 
para sacar adelante a Pancho Pérez Rojas, dirigente de Movimiento Territorial, como presidente del Comité 
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Municipal del PRI en Querétaro. Al tiempo que se daban esos encuentros, Roberto Loyola escribía a Juan José Ruiz 
Rodríguez: “quienes han trabajado en nombre del PRI” no encuentran hoy una trinchera dónde seguir 
participando.?Aseguraba que tampoco se saben parte de “esta casa que es la casa de todos, nuestro partido”. Y 
recurre a Jesús Reyes Heroles: “Es más fácil ser dogmatico que negociador. Ser intolerante que tolerante. Es más 
fácil dividir que juntar”.?Le explicaba Loyola Vera a Ruiz Rodríguez que la política no es un juego de vencidas, o no 
debería serlo. La política, afirma, debe sumar para multiplicar.?Es su militancia, continúa en la carta de una 
cuartilla, la que da cuerpo y esencia a la institución y las convicciones las que marcan “el sentido de nuestro 
andar”.?“El tiempo y la circunstancia nos dan la posibilidad de estar o no estar. Lo único que nunca podemos 
perder, estemos o no estemos, son nuestros ideales. Para mí –señala Loyola Vera- la lealtad es de ida y vuelta. Y el 
respeto es algo que se gana”.?Y remata:?“Siendo esta la última carta que te hago llegar y de la que tampoco espero 
respuesta, me despido ratificando mi apuesta porque mi partido sepa responder a estos tiempos donde viejos y 
nuevos priístas logremos entender que la política y los políticos debemos cambiar”. En esas estaba el notario, 
mientras Juan José pactaba con grupos cercanos a él. La política es así. -OÍDO EN EL 1810- Informe. Desde la caseta 
de Palmillas, el diputado federal, Braulio Guerra Urbiola, presentó su Informe Legislativo. Y aunque la autoridad le 
dio largas al permiso que solicitó, micrófono en mano, sin templete y a pie de carretera, Guerra Urbiola criticó el 
alza a la tarifa de casetas, mientras las condiciones de la 57 son pésimas y han aumentado los robos. Tiene razón. -
¡PREEEPAREN!- Premio. En el legendario hotel Savoy de Londres, el director general de Supraterra, Miguel Ángel 
Vega Cabrera, y el alcalde de El Marqués, Mario Calzada Mercado, recibieron el premio International Property 
Awards 2016 por el desarrollo Zibatá. Felicidades. -¡AAAPUNTEN!- Mensaje. Dice el gobernador que en el PAN hay 
apertura y democracia, y en ese esquema se enmarca la disputa de Ricardo Anaya y Margarita Zavala por la 
candidatura presidencial. Yo agregaría a Rafael Moreno Valle, aliado de Francisco Domínguez. Afirma el 
mandatario que el PAN se mantendrá unido para recuperar Los Pinos en 2018. No parece. -¡FUEGO!- Crece. 
Baleados en San Pedrito Peñuelas, un ratero golpeado en El Marqués, robo de autos y casa habitación, además de 
negocios, es el saldo del fin de semana. Y además de lidiar con eso, los ciudadanos tenemos que aguantar el mal 
carácter de la autoridad, cuando se les pregunta por el tema. Porca miseria. (PA, 2) 
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FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y NACIONALES SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MX 
N: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVO 

AM: AM I18: INFORMATIVO 18 AMX: AMEALCO.MX  
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO ARM: ARGÓN MÉXICO 

PA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA AC: ACONTECER 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO CyP: CIUDAD Y PODER 

ELS: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA CI: CÓDICE INFORMATIVO 
EM: EL MOSQUITO  DR: DIARIO ROTATIVO 

EE: EL ECONOMISTA EXM: EXPRESS METROPOLITANO 
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO EQ: EXPRESO QUERÉTARO 

R: REFORMA IN: INQRO 
LJ: LA JORNADA IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO 

E: EXCÉLSIOR LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB 
LVQ: LA VOZ DE QUERÉTARO 

 PI: PODER INFORMATIVO 
 Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 

RQRO: REQRONEXION 
SB: SEMANARIO BITÁCORA 
SQ: SEXENIO QUERÉTARO 
SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB 
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